

Presseinformation

175 Millionen Euro für den guten Zweck

Berlin, 1. Februar 2021 In diesem Monat wird in den 28 Jahren seit Bestehen des PS-Lotterie-Sparens der Zweckertrag für gemeinnützige Vereine und Institutionen die historische Marke von 175 Millionen Euro überschreiten.

Frank Axel, Geschäftsführer der Lotteriegesellschaft der Ostdeutschen Sparkassen mbH, freut sich: „Dieser Erfolg macht uns stolz. Ich bedanke mich bei allen Sparkassen, die das PS-Lotterie-Sparen in ihren Geschäftsgebieten so populär gemacht haben, und bei allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern, die seit vielen Jahren und auch weiterhin dazu beitragen, dass in den Regionen so viel Gutes getan werden kann. Diese Summe ist ein überzeugender Beleg für die soziale und regionale Verantwortlichkeit, in der sich die ostdeutschen Sparkassen sehen. Und sie zeigt die große Beliebtheit des PS-Lotterie-Sparens, die zu einem wesentlichen Teil aus genau dieser sozialen Komponente resultiert.“

Jedes PS-Los unterstützt Gemeinwohl und Nachhaltigkeit

Die PS-Lotterie funktioniert nach dem Prinzip „Sparen, gewinnen und Gutes tun“. Um Gutes zu tun, gelangen pro Los und Monat 25 Prozent des Lottereeinsatzes in den Zweckertrag. 15 Prozent werden den Sparkassen zur Unterstützung von gemeinnützigen Vereinen, sozialen Einrichtungen und Nachhaltigkeitsprojekten in ihren Regionen zur Verfügung gestellt, während zehn Prozent von der Ostdeutschen Sparkassenstiftung zur überregionalen Kulturförderung verwendet werden. Allein in Sachsen-Anhalt wurden im vergangenen Jahr 10.703.346 PS-Lose verkauft, was zu einem Zweckertrag in Höhe von fast 2,7 Millionen Euro führte.

„Mit dem Zweckertrag können die Sparkassen vor Ort, besonders jetzt, unter den Bedingungen der Corona-Pandemie, wichtige Hilfe leisten. Neben vielen gemeinnützigen Vereinen und sozialen Einrichtungen, die mit Zweckertragsmitteln gefördert werden, liegen uns besonders Projekte am Herzen, die sich der Nachhaltigkeit widmen und sich somit in einem der brennendsten Themenfelder unserer Gesellschaft engagieren“, sagt Frank Axel.

Geringer Einsatz, riesige Gewinne, sicherer Spareffekt

Das PS-Lotterie-Sparen wurde 1993 im Geschäftsgebiet des Ostdeutschen Sparkassenverbandes – Mecklenburg-Vorpommern, Brandenburg, Sachsen und Sachsen-Anhalt – eingeführt. Nach dem Prinzip „Sparen, gewinnen und Gutes tun“ können PS-Lotterie-Sparer Glückslose für je fünf Euro pro Monat erwerben und damit automatisch an zwölf Monats- und drei Sonderauslosungen pro Jahr teilnehmen.

Ostdeutscher
Sparkassenverband
Team Kommunikation
Leipziger Str. 51
10117 Berlin

Telefon 030 2069-1818/-1843
Telefax 030 2069-2818
E-Mail presse@osv-online.de
www.osv-online.de
 [@osv_online](https://twitter.com/osv_online)



Vier Länder – ein Verband

TEAM



Top Partner

In den Monatsauslosungen kann Bargeld bis zu 5.000 Euro gewonnen werden, während es in den Sonderauslosungen im März, Juli und November um die ganz großen Gewinne geht, etwa bis zu 500.000 Euro in bar, Guthaben in Deka-Nachhaltigkeitsfonds, E-Autos, E-Bikes, LBS-Bausparguthaben oder ein komplettes Energiespar-Eigenheim. Von den fünf Euro pro Los und Monat beträgt der Lottereeinsatz einen Euro, vier Euro werden gespart und den Losbesitzern am Ende des Jahres ausgezahlt.

Ausführliche Informationen finden Sie auch unter www.ps-lotterie.de

Ostdeutscher
Sparkassenverband
Team Kommunikation
Leipziger Str. 51
10117 Berlin

Telefon 030 2069-1818/-1843
Telefax 030 2069-2818
E-Mail presse@osv-online.de
www.osv-online.de
 @osv_online



Vier Länder – ein Verband

TEAM



Top Partner